



# Diócesis de Culiacán



## CIRCULAR

No. 12/2024

### A LOS HERMANOS PRESBITEROS, DIÁCONOS, CONSAGRADOS Y FIELES LAICOS DE NUESTRA DIÓCESIS

Asunto:

Anuncio e invitación a aniversarios sacerdotales

**“No hay mucho amor de Dios en esa parroquia; usted lo pondrá”.** Fueron las palabras que el Padre Juan María Vianey recibió de su Obispo cuando en el año de 1818, lo envió a ejercer su ministerio presbiteral a una pequeña aldea ubicada al sudeste de Francia llamada ‘Ars’. Con gran confianza en la Providencia, el Santo Cura aceptó la misión de hacer presente la obra redentora y santificadora del Misterio Pascual del Señor Resucitado entre sus hermanos. Su fuerza y motivación diaria la encontró siempre en el *diálogo de amistad con Jesús* a quien oraba diciendo: **“Dios mío, concédeme la conversión de mi parroquia; acepto sufrir todo lo que quieras durante toda mi vida”.**

Consciente de su nada y de todo lo que significaba ser Sacerdote de Cristo, el “Cura de Ars” solía repetir con frecuencia que “el Sacerdocio es el amor del corazón de Jesús”. Su celo pastoral y fidelidad a la gracia brotaban de la devoción y admiración que experimentaba del don recibido en su propia persona por gracia y misericordia Divina. Durante su vida fue siempre consciente que su llamada y elección como «amigo de Cristo», lo capacitaron para ser **servidor de la predicación de la Palabra, ministro de la celebración de los Sacramentos, y testigo e instrumento de la caridad cristiana.** Supo llevar con gran lucha y convicción hasta el final de su vida, la dignidad y verdad de su propia identidad y misión.

Al admirar el testimonio de este hermano y de otros tantos hermanos Sacerdotes..., **¿cómo no reconocer, agradecer y celebrar la grandeza del don del Presbiterado para la Iglesia y el mundo?** Estoy seguro que cada uno de nosotros pude compartir con alegría la cercanía del Señor Jesús en la persona de aquel Sacerdote de testimonio y esfuerzo apostólico; de corazón grande para servir con el amor de Dios a todos, sin excluir a nadie; de consejo sabio y oportuno; de cálida y fraterna compañía en momentos decisivos e importantes de la vida; de dolores y sufrimientos llevados en silencio y a la intimidad de la oración. No cabe duda, **cuando el Sacerdote actúa en la persona de Cristo, dentro y fuera de los santos Misterios, deja huellas memorables en el corazón de los Fieles, signos de la Pascua del Señor.**

Por ello, y movido por estos sentimientos de gratitud por el don del Sacerdocio ministerial, **anuncio que tres ilustres hermanos de nuestro Presbiterio diocesano estarán celebrando próximamente su aniversario de Ordenación.** Ellos son:

<b>MONS. JONÁS GUERRERO CORONA</b>	<i>50 aniversario</i>	Obispo emérito de nuestra Diócesis de Culiacán
<b>P. JOSÉ FRANCISCO FERMÍN MÉNDEZ RIZO</b>	<i>70 aniversario</i>	Adscrito a la Casa Sacerdotal, Culiacán
<b>P. FELIPE VALENZUELA CERVANTES</b>	<i>70 aniversario</i>	Adscrito a la Parroquia de La Santa Cruz, Culiacán

Nuestro espíritu de comunión y solidaridad eclesial se hace manifiesto para **nuestro Obispo emérito Don Jonás Guerrero**, que con gran solicitud pastoral acompañó por el espacio de casi 13 años a esta porción del Pueblo de Dios peregrino en nuestra Iglesia particular. Admiramos igualmente, la fortaleza de espíritu que sigue sosteniendo a nuestros hermanos Sacerdotes **Padre Panchito y Padre Felipe**. Su persona y ministerio siguen enriqueciendo y animando a nuestra Comunidad. Por su paso, cada uno con sus dones, carismas y ministerios confiados por nuestra Iglesia, han hecho operante la salvación de Dios. **¿Cómo no celebrar y estar agradecidos por tan preciado regalo?** Con ellos y por ellos, deseo que juntos elevemos nuestra oración de acción de gracias a nuestro buen Dios por el testimonio de su vida sacerdotal.

Por este motivo, agradezco su presencia y participación en una **Solemne Concelebración Eucarística en el Templo parroquial del Espíritu Santo** (Colonia "Las Quintas", Culiacán), **el día lunes 15 de julio a las 7:00 am**. Será una especial ocasión para hacer manifiesto nuestros vivos sentimientos de alegría y afecto para nuestros hermanos, al tiempo que fortalecemos nuestra comunión orando y compartiendo la vida juntos en esta acción de gracias.

Confío la presente providencia pastoral a la intercesión de nuestra bendita Madre, La Virgen María y su esposo San José. Que a ejemplo del Santo Cura de Ars nos dejemos conquistar por El Señor para ser en la tierra mensajeros de esperanza, reconciliación y paz.

**¡¡Muchas felicidades para Don Jonás y los Padres Panchito y Felipe!!** Dios los conserve en santa alegría y fidelidad al don confiando para bien de la Iglesia y el mundo.

Dado en la Cd. Episcopal de Culiacán, Sin., Méx., a los 27 días del mes de junio de 2024, *memoria de San Cirilo de Alejandría, Obispo y Doctor de la Iglesia*. Diócesis de Culiacán.

+ *Jesús José Herrera Quiñónez*  
**+JESÚS JOSÉ HERRERA QUIÑÓNEZ**  
Obispo de Culiacán



*[Signature]*  
Pbro. Lic. Ricardo A. López Rocha  
Secretario Canciller

Prot. No. 116/2024